

3年学年便り

七尾市立七尾東部中学校
第3学年 No. 3
2025年5月29日

進路実現に向けて

30日（金）に進路に向けての学年集会をします。定期テスト以外に実力テストが毎月行われることや、高校の体験入学の申し込みが始まることなど、進路実現に向けての大切な時間となります。また、6月27日（金）には2・3年生と3年生の保護者の方を対象に、本校体育館で高校説明会が行われます。近隣の県立・私立の高等学校の先生からお話を聞けるいい機会です。進路実現の参考にし、自分の進路について向き合っていきましょう。

☆6月の行事予定☆

2	月	口座振替日, 耳鼻科検診（32・33・34H）
3	火	生徒会一斉委員会
4	水	防犯教室（5限目）
10	火	3年校内実力テスト（5教科）
11	水	読書サロン, Tobu's Talk, QU アンケート
14	土	全能登大会（野球・水泳）
15	日	エールコンサート（吹奏楽部）, 全能登大会（体操）
17	火	尿検査二次, 避難訓練
21	土	全能登大会（野球・バスケ・サッカー・バレー・卓球・バド・テニス）
22	日	全能登大会（野球・バスケ・サッカー・バレー・卓球・バド・テニス）
23	月	テスト前部活動停止～1日
24	火	学年交流会（6限目）
26	木	A課題補充学習
27	金	高校説明会（5・6限目）
28	土	県陸上
29	日	県陸上
30	月	期末テスト（1日目）, 交通安全教室

中間テストの復習を！

21日（水）・22日（木）に行われた中間テストが返却されました。点数に一喜一憂するのではなく、どの問題でどんなミスをしたのかを分析し、力をつけていってほしいと思います。テスト返却後の復習が力を伸ばす近道です。しっかりと解きなおしをしましょう。

教科名	国語	理科	英語	社会	数学	合計
平均点	64.5	57.6	61.4	55.8	56.1	295.4

道徳の授業での学び

【私がピンク色のキャップをかぶるわけ】より

友達の存在はとても大きく、それを高め合えるような関係だと思いました。お互いを意識することで、より結果が伸びたりしていくのだと感じました。改めて友だちは大切にするべき存在だと思ったので、これからは仲間を大事にしていきたいと思いました。

友達はいなくなったら寂しく、自分にとって大切で大事な存在だなと思いました。今回の話を通して、言葉を交わしていくなくても、共通の目標や様々な大会と一緒に戦っていると、戦友となり大切な友という大きな存在にもなりうると考えました。

【がんばれ おまえ】より

自分が短所だと思っていることが、ほかの人からしたら長所に見えるときもあるということが心に残りました。自分自身も短所がたくさんあるけれど、無理に直そうとせずに自分の個性として認めようと思いました。

この時間で自分の素を出すことはいいともあれば悪いこともあるということが分かりました。本当の自分を出すことで、短所や長所を認めてくれる人がいると分かったので、これからは今まで通り本当の自分を出していけたらいいなと思いました。

【「こち亀」は、四十年間休みなし】より

これまで自由な時間を優先してしまうことが多くあったけど、秋元さんの効率よく仕事をこなすすごさや大切さをたくさん学び、もっとうまく時間を使いこなすことをこれから頑張っていきたいです。

自分はいつも目標に向けて急に取り組むことが多いけど、目標に少しずつ近づけていくと、それが習慣になって急に取り組むよりも長期間続けることができる気づきました。これからは自分もその方法を使いつこうと思います。

【礼儀正しさとは】より

年上の人には敬語を使ったり、気を遣ったり、手助けすることで仲良くなったり、信頼度を上げることができるということを野沢の意見で知ることができました。自分の礼儀を相手に見せる 것도大事だけど、相手の敬意や思いやりを素直に受け止めるのも礼儀の一種だと思いました。お互い認め合える人を大切にしたいです。

礼儀正しい姿は相手や周りの人に敬意や自分の考え、その人自身を伝えるものだと分かりました。また、礼儀は相手との関係性をよりよくなりたり、信頼が生まれたりする大切なものです。これからは日常生活でも礼儀を大切にし、相手のことを考えて生活を送っていきたいと思います。試合は終わるまでが試合だと思うので、相手と礼をするまでは喜ばないようにします。